

### » PRESSE NATIONALE

Politique 

L'EXPRESSION  
QUOTIDIEN

#### PRÉSIDENTIELLE 2025 : LE QATAR FÉLICITE LE PRÉSIDENT OUATTARA

Le Président Alassane Ouattara continue de recevoir les félicitations après sa victoire éclatante au scrutin du 25 octobre 2025. Comme en 2020, le prince héritier du Qatar a, dans un tweet, adressé ses félicitations au Président ivoirien après sa brillante réélection. « Son Altesse le Prince héritier félicite Son Excellence le Président Alassane Ouattara, Président de la République de Côte d'Ivoire, à l'occasion de sa réélection pour un nouveau mandat présidentiel, lui souhaitant succès et prospérité, et que les relations bilatérales entre les deux pays continuent de se développer et de s'accroître », lit-on dans la note transmise à l'Expression par la représentation de Doha sur les bords de la lagune Ébrié. Le Président Alassane Ouattara entretient en effet des relations très serrées avec l'Emir du Qatar, Tamimben Hamad Al Thani, qui a effectué une visite de travail et d'amitié en Côte d'Ivoire en décembre 2017. Le vendredi 22 décembre, l'Emir a été élevé à la Dignité de Grande Croix de l'Ordre national de la République de Côte d'Ivoire au cours d'un dîner offert en l'honneur de l'autorité Qatarienne.

Fraternité Matin

#### DISTINCTION : LE VICE-PRÉSIDENT FAIT DOCTEUR HONORIS CAUSA DU CESAG

Toute compétence mérite récompense. Et tout effort mérite réconfort. Le vice-Président de la République, Tiémoko Meyliet Koné, a été élevé, le 30 octobre 2025, à Dakar, au grade de Docteur Honoris Causa du Centre africain d'études supérieures en gestion (CESAG). C'était à l'occasion d'une double cérémonie consacrée à la fois à cette distinction et à la rentrée solennelle 2025-2026 de cet institut panafricain de formation. C'est l'ambassadeur de Côte d'Ivoire au Sénégal, S.E.M. Mamadou Haïdara, qui a représenté le vice-Président à la cérémonie qui s'est déroulée en présence du ministre de l'Enseignement supérieur, de la Recherche et de l'Innovation du Sénégal, Abdourahmane Diouf, du gouverneur de la Banque Centrale des États de l'Afrique de l'Ouest (BCEAO), Président du conseil d'administration du CESAG, Jean-Claude Kassi Brou, et de Esther Duflo, Professeur au Massachusetts Institute of Technology (MIT), lauréate du Prix Nobel d'économie 2018. L'ambassadeur Mamadou Haïdara a salué la portée et la haute valeur symbolique d'une telle distinction. Au nom du vice-Président ivoirien, il a dédié cette distinction aux femmes et aux hommes dont l'engagement et l'abnégation font la réputation du CESAG et de la BCEAO, ainsi qu'à la jeunesse africaine « ambitieuse et porteuse d'avenir ».

#### PRÉSIDENTIELLE 2025 : LE CONSEIL CONSTITUTIONNEL OUVRE LE CONTENTIEUX ÉLECTORAL JUSQU'AU 3 NOVEMBRE

Le Conseil constitutionnel de Côte d'Ivoire a annoncé, le mardi 28 octobre 2025, l'ouverture officielle du contentieux relatif à l'élection présidentielle du 25 octobre dernier. Dans un communiqué signé par sa présidente, Chantal Nanaba Camara, l'institution indique que les candidats disposent d'un délai de cinq (05) jours, soit jusqu'au lundi 3 novembre 2025 à 20 heures, pour déposer leurs réclamations ou observations concernant les résultats provisoires proclamés par la Commission Électorale Indépendante (CEI), le 27 octobre dernier. Ces réclamations devront être déposées en dix exemplaires originaux au Secrétariat général du Conseil constitutionnel, situé au 22, boulevard Carde, à Abidjan-Plateau. Passé ce délai, précise le communiqué, aucun recours ne sera recevable. Conformément à l'article 60 nouveau du Code électoral, seuls les candidats à cette élection sont habilités à formuler des réclamations ou observations relatives aux candidatures et aux résultats.

## COOPÉRATION IVOIRO-TURQUE : LÉON KACOU ADOM SALUE UN PARTENARIAT EN PLEINE EXPANSION

La célébration du 102<sup>e</sup> anniversaire de la République de Turquie, le 29 octobre 2025, à Abidjan, a donné lieu à un toast symbolique au renforcement des liens d'amitié et de coopération entre les peuples ivoirien et turc. Au nom du gouvernement ivoirien, Léon Kacou Adom, ministre des Affaires étrangères, de l'Intégration africaine et des Ivoiriens de l'extérieur, a fait savoir que « la coopération ivoiro-turque se raffermit chaque jour et se diversifie au bénéfice des deux parties ». Il a réaffirmé la volonté du gouvernement ivoirien, sous l'impulsion du Président de la République, Alassane Ouattara, de poursuivre les efforts communs face aux défis mondiaux. Notamment la sécurité, le changement climatique, le terrorisme et les violences multiformes. Le chef de la diplomatie ivoirienne a par ailleurs rappelé la solidité des relations entre les deux pays, établies depuis le 27 juin 1964 et renforcées par des visites du Président Ouattara en Turquie, en 2015 et du Président Erdogan en Côte d'Ivoire, en 2016.

## ÉLECTIONS LÉGISLATIVES 2025 : LE PRÉSIDENT DE LA CEI LANCE LA MACHINE

Hier, jeudi 30 octobre 2025, le président de la Commission Électorale Indépendante (CEI), Ibrahim Coulibaly-Kuibiert, a échangé avec les partis ou groupements de partis politiques et les potentiels candidats à ces élections. Au cœur de la rencontre : les grandes étapes de l'organisation de ce scrutin et les dispositions pratiques à prendre. Ainsi, le président de la CEI a instruit son auditoire sur les lois relatives à l'organisation des élections législatives en Côte d'Ivoire. Selon lui, c'est conformément à l'article 90 de la Constitution qui énonce que les pouvoirs de l'Assemblée nationale expirent à la fin de la deuxième session ordinaire de la dernière année de la législature fixée au 31 décembre prochain que la date du 27 décembre a été proposée, avant d'être entérinée par le décret n°2025-656 du 31 juillet 2025 signé par le Président de la République, convoquant le corps électoral, le samedi 27 décembre prochain, en vue du renouvellement des 255 sièges de l'Assemblée nationale.

**Economie** 

## GAZ / DÉPÔTS ILLÉGAUX, REVENTE NON AUTORISÉE, TRANSVASEMENT CLANDESTIN, USAGE COMME CARBURANT POUR VÉHICULE : LES POPULATIONS INVITÉES À DÉNONCER LES AUTEURS

Le ministère des Mines, du Pétrole et de l'Énergie, à travers la Direction Générale des Hydrocarbures (DGH), a lancé, il y a quelques jours, une vaste campagne nationale de sensibilisation sur la sécurité dans l'utilisation du gaz butane. Cette opération vise à mieux informer les acteurs du secteur, ainsi que la population sur les bonnes pratiques et les dangers liés à une manipulation non conforme de cette ressource domestique. Cette initiative s'inscrit dans une stratégie de prévention à long terme. Elle a pour objectif de limiter les risques d'accidents, de protéger les vies humaines et de restaurer la confiance dans la chaîne de distribution du gaz, notamment par des actions de proximité et la diffusion de supports éducatifs audiovisuels. La DGH exhorte les citoyens à faire preuve de vigilance en signalant les dépôts illégaux, en évitant d'acheter du gaz auprès de revendeurs non autorisés et en bannissant le transvasement clandestin ou l'usage du butane comme carburant pour véhicule.



## TOURISME / 20E SOMMET ÉMIRATS ARABES UNIS-AFRIQUE À DUBAÏ : LA CÔTE D'IVOIRE POURSUIT SON OFFENSIVE POUR SON RAYONNEMENT

L'horizon 2050 du tourisme africain se dessine déjà ! Et la Côte d'Ivoire, qui se veut un hub dans le domaine, par la voix de Siandou Fofana, ministre du Tourisme et des Loisirs, engage les pays africains à « bâtrir un modèle souverain et inclusif ». Ce plaidoyer, le ministre ivoirien l'a fait à Dubaï, où le pays d'Alassane Ouattara brille, de mille lueurs, au sommet du tourisme africain, tant par le leadership du Président de la République que la politique touristique accrue du pays adossée à « Sublime Côte d'Ivoire », un ticket gagnant pour le développement touristique. Ce 20e Sommet des Émirats Arabes Unis, sur l'investissement touristique en Afrique, il faut le noter, s'est tenu du 27 au 29 octobre 2025, à Dubaï. Le membre du gouvernement ivoirien a successivement présidé le Conseil exécutif et la Commission pour l'Afrique de l'Organisation mondiale du tourisme (ONU Tourisme). Cette double légitimité, fruit d'une décennie d'engagement de la Côte d'Ivoire, lui vaut aujourd'hui d'être plébiscité sur la scène africaine et internationale comme l'un des principaux artisans du renouveau touristique du continent.



## ÉCHANGEURS DU BOULEVARD KOFFI GADEAU : AMÉDÉ KOUAKOU SATISFAIT DE L'AVANCEMENT DES TRAVAUX

En visite sur les chantiers de construction de trois échangeurs sur le boulevard Koffi Gadeau, à Abidjan-Cocody, Amédé Kouakou s'est dit satisfait de l'évolution des travaux. Le ministre de l'Équipement et de l'Entretien routier a en effet entamé sa visite, le jeudi 30 octobre 2025, par le site de l'École de police, à Cocody. En compagnie du directeur général de l'Ageroute, Fabrice Coulibaly, et de la directrice générale du Fonds d'entretien routier (FER), Annick Lasmel Tohé, le ministre Amédé Koffi Kouakou a fait une déclaration à la Riviera-Palmeraie, dernière étape de cette visite. « Nous sommes venus sur le boulevard Koffi Gadeau, anciennement boulevard Mitterrand, pour regarder les travaux qui sont en train d'être faits. Le gouvernement ivoirien a obtenu du gouvernement japonais un appui pour réaliser trois ouvrages : un ouvrage au carrefour de l'École de police, d'une longueur de 170 mètres, un ouvrage à la Riviera-Palmeraie, qui fait environ 266 mètres, et un autre à la Riviera 3, long de 221 mètres. Les travaux avancent très bien... Nous repartons globalement satisfaits », a noté Amédé Kouakou.



## LANCÉMENT DU SIGMAT ENTRE LA CÔTE D'IVOIRE, LA GUINÉE ET LE LIBÉRIA : LA CEDEAO RÉUNIT LES EXPERTS DES DOUANES POUR DES ÉCHANGES D'INFORMATIONS

La Communauté Économique des États de l'Afrique de l'Ouest (CEDEAO) a convoqué une réunion technique des experts en Technologies de l'Information et de la Communication (TIC) et du transit douanier de la Côte d'Ivoire, de la Guinée et du Liberia, en prélude au lancement officiel et au déploiement du Système Interconnecté de Gestion des Marchandises en Transit (SIGMAT), prévu les 30 et 31 octobre 2025 à Monrovia, au Liberia. Cette réunion rassemble des hauts responsables des douanes, spécialisés dans les TIC et le transit, issus des trois États membres afin de finaliser les modalités opérationnelles pour le déploiement effectif de la plateforme SIGMAT. La cérémonie officielle de lancement, prévue pour le vendredi 31 octobre 2025, se tiendra en présence des directeurs généraux des douanes de la Côte d'Ivoire, de la Guinée et du Liberia, ainsi que des représentants de la Commission de la CEDEAO et des partenaires au développement.



## INVESTISSEMENTS PRIVÉS : LA CÔTE D'IVOIRE DANS LE TOP 10 AFRICAIN

Une autre preuve de l'attrait de la Côte d'Ivoire. Le dernier rapport « Where to Invest in Africa 2025/26 » publié par la Rand Merchant Bank (RMB), en collaboration avec le Gordon Institute of Business Science (GIBS), met en lumière la dynamique économique de la Côte d'Ivoire qui figure parmi les destinations africaines les plus attractives pour les investisseurs. Dans cette étude, les Seychelles et Maurice dominent à nouveau le classement, grâce à leur stabilité macroéconomique, un faible niveau de corruption et un PIB par habitant parmi les plus élevés du continent. L'Égypte, l'Afrique du Sud et le Maroc complètent le Top 5, confirmant le leadership économique de l'Afrique du Nord et australe. En Afrique de l'

‘Ouest, plusieurs pays s’illustrent par leurs performances. Le Ghana (6e) et la Côte d’Ivoire (8e) figurent dans le Top 10 grâce à leur dynamisme économique et à leurs efforts de diversification. La Côte d’Ivoire, en particulier, enregistre la plus forte progression du classement, gagnant huit places par rapport à l’année précédente.



## SALON DU CHOCOLAT DE PARIS : DEUX MÉDAILLES D’OR POUR LE CHOCOLATIER IVOIRIEN AXEL EMMANUEL

Le chocolatier ivoirien Axel Emmanuel a porté haut l’étendard de la Côte d’Ivoire en remportant deux médailles d’or à la 30e édition du Salon du chocolat qui se tient à Paris Porte de Versailles, du mercredi 29 octobre au dimanche 2 novembre 2025. Le lauréat donne l’information sur sa page Facebook et apprend que son sacre à ce prestigieux concours est porté par ses deux créations que sont « Gueyo noir 85% » et « Agboville chocolat noir 75% », qui mettent en lumière la richesse et la qualité du cacao ivoirien. « Merci à tous les Ivoiriens et ceux qui consomment tous nos produits. Au Conseil du Café-Cacao et toute l’équipe du chocolatier ivoirien qui travaille avec ardeur et fidélité pour le rayonnement du bon cacao de Côte d’Ivoire », a écrit dans un poste sur les réseaux sociaux le maître chocolatier. Cette compétition prestigieuse offre une vitrine internationale aux producteurs et artisans des pays cacaoyers.



## BONS ET OBLIGATIONS DU TRÉSOR : LA CÔTE D’IVOIRE LÈVE 18,72 MILLIARDS DE FCFA SUR LE MARCHÉ DE L’UMOA

L’État de Côte d’Ivoire a levé 18,72 milliards de FCFA à l’issue d’une adjudication de Bons et Obligations Assimilables du Trésor (BAT/OAT) organisée, le lundi 27 octobre 2025, sur le marché financier de l’Union Monétaire Ouest-Africaine (UMOA). L’opération lancée par l’État de Côte d’Ivoire, selon l’Agence Apanews, portait sur un montant initial de 60 milliards de FCFA. La séance, souligne la source, a suscité un vif intérêt des investisseurs, enregistrant 82,22 milliards de FCFA de soumissions, soit un taux de couverture de 137,03 %. Toutefois, le taux d’absorption s’est limité à 22,77 %, les autorités ayant rejeté 63,5 milliards de FCFA de propositions. Sur les quatre instruments proposés, seuls deux ont trouvé preneur. Il s’agit du BAT à 63 jours, avec 18,5 milliards de FCFA retenus sur 82 milliards de FCFA sollicités, assorti d’un rendement moyen de 5,26% ; et l’OAT à 3 ans, pour un montant de 220 millions de FCFA, intégralement retenus avec un rendement de 6,99%.

**Société**



## A QUELQUES JOURS DE LA COP 30 AU BRÉSIL : LA CÔTE D’IVOIRE DÉVOILE SA NOUVELLE STRATÉGIE CLIMATIQUE

La Côte d’Ivoire compte réduire ses émissions de gaz à effet de serre de 33,07 % d’ici à 2035. Pour ce faire, elle vient de peaufiner sa nouvelle stratégie à travers la troisième génération de ses Contributions Déterminées au niveau National (CDN 3.0). Le 30 octobre 2025, à l’auditorium de la Primature, le ministre de l’Environnement, du Développement durable et de la Transition écologique, Jacques Assahoré Konan, a présenté officiellement ces CDN 3.0 devant un parterre de personnalités diplomatiques, ministérielles, partenaires techniques et financiers, représentants du secteur privé et de la société civile. La CDN 3.0, a expliqué le ministre Assahoré Konan, engage la Côte d’Ivoire à réduire ses émissions de gaz à effet de serre de 33,07 % d’ici à 2035, soit près de 52 millions de tonnes équivalent CO<sub>2</sub>. Cette ambition repose sur des objectifs sectoriels précis : transition énergétique, mobilité durable, agriculture climato-intelligente, reboisement, gestion des déchets, et normes industrielles renforcées.



## HADJ 2026 : DERNIER JOUR DE PAIEMENT AUJOURD’HUI 31 OCTOBRE 2025

Les candidats au Hadj 2026 sont invités à s’acquitter de leur participation auprès du Trésor public, ce vendredi 31 octobre 2025 à 12h, délai de rigueur, selon un article de presse consulté par L’inter. Au-delà, aucune exception ne sera accordée, a rappelé le Commissariat du Hadj. Tout retard entraînera le retrait définitif de l’autorisation, a prévenu l’institution. Le Commissariat du Hadj précise en outre que le respect

des délais permet de planifier les vols, l'hébergement et la logistique en Arabie Saoudite, et garantit, par ailleurs, le respect du quota national attribué à la Côte d'Ivoire. Cette mesure permet une organisation efficace du pèlerinage et aussi d'éviter tout problème logistique. Le Commissariat dit compter sur la coopération des futurs pèlerins et promet un processus transparent, discipliné et sécurisé.



## ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR : LA SESSION COMPLÉMENTAIRE 2025 DU CONCOURS DE RECRUTEMENT DES ASSISTANTS UNIVERSITAIRES OUVERTE

Le ministère de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique a annoncé, jeudi 30 octobre 2025, l'ouverture de la session complémentaire du concours de recrutement dans l'emploi d'assistant pour l'année 2025. Selon le communiqué signé du ministre, le professeur Adama Diawara, les inscriptions en ligne sont ouvertes du jeudi 30 octobre au jeudi 11 décembre 2025 sur la plateforme officielle [www.drh.enseignement.gouv.ci](http://www.drh.enseignement.gouv.ci). Les candidats devront également se soumettre à la visite médicale, obligatoire pour l'obtention du certificat de non-bégalement, prévue au Centre médical de l'Université Félix Houphouët-Boigny (UFHB) de Cocody, sur la même période. Le dépôt des dossiers physiques se fera, du 3 novembre au 12 décembre 2025, au Centre du concours situé à l'École normale supérieure (ENS) d'Abidjan. Le ministère invite les postulants à consulter les conditions de candidature, la liste des pièces à fournir, ainsi que les disciplines ouvertes au concours sur les sites [www.drh.enseignement.gouv.ci](http://www.drh.enseignement.gouv.ci), [www.enseignement.gouv.ci](http://www.enseignement.gouv.ci), ou encore à la Direction des ressources humaines (Drh), située à l'immeuble Symphonie au Plateau.



## ENSEIGNEMENT TECHNIQUE / RENFORCEMENT DES MOYENS PÉDAGOGIQUES : LE MINISTRE N'GUESSAN KOFFI REÇOIT UN DON D'OUVRAGES SCOLAIRES

Le ministre de l'Enseignement technique, de la Formation professionnelle et de l'Apprentissage, N'Guessan Koffi, a présidé la cérémonie de remise d'ouvrages scolaires offerts par le groupe Universal Industries. C'était, hier, jeudi 30 octobre 2025, à Abidjan. Ce don, réceptionné des mains d'Ismaël Ali, directeur général adjoint du groupe et ancien élève du Lycée Technique d'Abidjan, est destiné aux apprenants des classes préparatoires Technologie et Sciences Industrielles (TSI). Il vise à renforcer les moyens pédagogiques mis à la disposition des étudiants dans leur préparation aux grandes écoles polytechniques. Dans son allocution, le ministre a salué ce geste qui s'inscrit dans la continuité du partenariat fructueux entre le METFPA et le secteur privé. « Je remercie ce groupe pour cet appui renouvelé. Après la dotation en matériel informatique l'année dernière, ce nouveau don témoigne d'un engagement réel en faveur de notre jeunesse. Ces gestes redonnent confiance à nos apprenants », a affirmé le ministre.



## LÔH-DJIBOUA / EMPLOI-JEUNES : UN NIVEAU DE RÉALISATION SATISFAISANT POUR LE PROJET C2D3

Le projet Contrat de désendettement et de développement, volet Emploi-jeunes (C2D3 emploi-jeunes) a connu une avancée satisfaisante, notamment en ce qui concerne les sujets de décaissement des financements au profit des bénéficiaires. Selon une information de l'AIP en date du 30 octobre 2025, les parties prenantes l'ont fait savoir à l'issue d'une réunion trimestrielle de suivi dudit projet. À en croire le coordonnateur du projet pour le compte du conseil régional du Lôh-Djiboua, Yao Lagré Gaétan, ainsi que le coordonnateur désigné par un cabinet partenaire, Kouakou Pacôme, le taux d'installation des promoteurs au titre des Activités génératrices de revenus (AGR) et des Micro et petites entreprises (MPE) s'établit à 96%. À ce jour, plus de 270 projets ont été réalisés dans la région. Au nombre de ceux-ci, 220 sont des AGR et 57 des MPE. Divo, Guitry et Lakota sont les villes d'où les bénéficiaires sont originaires. Âgés de 18 à 40 ans, ils ont été financés à 60% par l'État de Côte d'Ivoire et à 30% de prêts octroyés par une micro-finance partenaire. Les 10% restant proviennent de leur apport personnel.

## ALPHABÉTISATION, LOISIRS, ENTREPRENEURIAT, GÉRONTOLOGIE : L'ENSEP DE L'INJS, UNE FABRIQUE DE SOLUTIONS SOCIALES POUR LA CÔTE D'IVOIRE

Depuis sa création en 1961, l'Institut national de la jeunesse et des sports (INJS) a toujours intégré une formation axée sur l'éducation permanente. Cette composante s'est structurée au fil du temps jusqu'à devenir, en 2013, l'École normale supérieure d'éducation permanente (ENSEP), sous l'impulsion d'une réforme statutaire. Dirigée par le professeur agrégé Zan Bi Honoré, inspecteur général d'éducation, cette école offre une formation universitaire de haut niveau à travers quatre filières majeures : l'Andragogie, les Loisirs, l'Entrepreneuriat et la Gérontologie. « Les étudiants qui sortent d'ici sont dans plusieurs ministères. Nous sommes aujourd'hui au ministère de la Promotion de la jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique ; au ministère de la Femme, de la Famille et de l'Enfant ; au ministère des Sports et du Cadre de vie ; au ministère de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture maladie universelle », a confirmé Professeur Zan Bi.

**Culture** 

## ARCHÉOLOGIE : FRANÇOISE REMARCK AU CAIRE POUR L'INAUGURATION DU PLUS GRAND MUSÉE ARCHÉOLOGIQUE DU MONDE

La ministre de la Culture et de la Francophonie, Madame Françoise Remarck, séjourne, depuis le mercredi 29 octobre au Caire, en Égypte, où elle prendra part à l'inauguration du Grand musée égyptien, le plus grand musée archéologique du monde. À son arrivée, elle a été chaleureusement accueillie par Son Excellence Albert Dolé, Ambassadeur de Côte d'Ivoire en Égypte, ainsi que par des autorités égyptiennes. La ministre représente la Côte d'Ivoire à la cérémonie officielle d'ouverture, prévue pour le samedi 1er novembre 2025. Cet événement d'envergure internationale réunira de nombreuses délégations présidentielles et ministrielles venues célébrer la richesse culturelle et historique de l'Égypte, berceau de la civilisation pharaonique. La participation ivoirienne à cette cérémonie illustre la vitalité des relations culturelles et diplomatiques entre la Côte d'Ivoire et l'Égypte, fondées sur une amitié ancienne et un respect mutuel. Durant son séjour, Françoise Remarck aura plusieurs rencontres bilatérales avec des personnalités de haut niveau du monde culturel et institutionnel.



VU SUR LE NET

**Economie** 

## CÔTE D'IVOIRE-TÜRKIYE : L'AMBASSADRICE VISE UN MILLIARD DE DOLLARS D'ÉCHANGES COMMERCIAUX

La Turkiye ambitionne de porter ses échanges commerciaux avec la Côte d'Ivoire à un milliard de dollars américain (environ 700 milliards de FCFA) d'ici à la fin de l'année 2025. L'annonce a été faite, le 29 octobre 2025, à Abidjan, par l'ambassadrice de Turkiye, Deniz Erdoğan Barim, à l'occasion de la célébration du 102<sup>e</sup> anniversaire de la République turque. Face à un parterre d'autorités politiques, diplomatiques et d'opérateurs économiques, la diplomate turque s'est réjouie du dynamisme croissant des relations commerciales bilatérales. « Au cours des six premiers mois de 2025, nous avons presque égalé le volume commercial de toute l'année 2024, avec une balance excédentaire en faveur de la Côte d'Ivoire. Nous sommes confiants de pouvoir atteindre notre objectif d'un milliard de dollars cette année », a-t-elle déclaré.

**Société** 

## JOURNÉE DU MÉRITE DE LA COMMUNICATION : LA DATE LIMITE DE DÉPÔT DES CANDIDATURES POUR LA 7ÈME ÉDITION FIXÉE AU 7 NOVEMBRE

La date limite de dépôt des candidatures pour la 7e édition de la Journée du mérite de la Communication est fixée au vendredi 7 novembre 2025 pour soumettre les dossiers, selon un communiqué du ministère de la Communication transmis à l'AIP. Pour être éligibles, les candidats doivent être âgés d'au moins 30 ans, en activité ou à la retraite, jouir de leurs droits civiques et totaliser au moins cinq années de service effectif dans le secteur. Ils ne doivent avoir fait l'objet d'aucune sanction disciplinaire et doivent être

proposés par leur supérieur hiérarchique, leur employeur ou un acteur reconnu du secteur répondant aux conditions d'éligibilité. Les dossiers de candidature doivent comprendre une lettre de motivation, une lettre de proposition du supérieur hiérarchique (pour les fonctionnaires), un curriculum vitae, un extrait d'acte de naissance, une copie de la carte nationale d'identité ou du passeport, une photo d'identité, un extrait du casier judiciaire de moins de trois mois, ainsi qu'une attestation de non sanction disciplinaire.

**Sport** 



## LE STADE FÉLIX HOUPHOUËT-BOIGNY PRÊT À ROUVRIR SES PORTES DÉBUT NOVEMBRE

Après avoir accueilli des grands meetings politiques, le stade Félix Houphouët-Boigny se prépare à retrouver sa vocation première : le sport. Ce mercredi 30 octobre 2025, le Directeur général de l'Office national des sports (ONS), Ousmane Gbané, s'est rendu sur les lieux pour constater l'état de la pelouse et apprécier les travaux de remise en état engagés par ses équipes. Selon le constat fait sur place, les opérations de nettoyage, de réfection et de régénération du gazon sont bien avancées. Une visite qui se veut rassurante, puisque le « Félicia » sera rouvert à la compétition dès la fin de la première semaine de novembre 2025. Cette performance, pour de nombreux observateurs, témoigne du professionnalisme des équipes techniques de l'ONS et de la qualité des infrastructures sportives ivoiriennes, capables d'accueillir de grands événements tout en préservant la praticabilité du terrain. En attendant la reprise des compétitions, les derniers réglages se poursuivent pour offrir aux athlètes et au public un cadre à la hauteur de la légende du mythique stade Félix Houphouët-Boigny.



**Restez connectés à l'actualité du gouvernement**  
en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



@gouvciofficial



+225 07 87 36 36 36



Centre d'appel  
du Gouvernement



Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).  
Contact : +225 27 22 22 03 90 / 07 07 09 97 51 - Email : [info@cicg.gouv.ci](mailto:info@cicg.gouv.ci) - Site Web : [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.



UNE CÔTE D'IVOIRE  
**SOLIDAIRES**

*Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale*